

## 15 GURU DI KENDAL TERIMA HADIAH DARI BUPATI, ADA YANG DAPAT SEPEDA MOTOR



**Sumber Gambar:**

[https://swarakendal.com/wp-content/uploads/2024/01/IMG\\_20240102\\_104934.jpg](https://swarakendal.com/wp-content/uploads/2024/01/IMG_20240102_104934.jpg)

### **Isi Berita:**

Swarakendal.com : Bupati Kendal memberikan hadiah kepada 15 guru sebagai apresiasi atas inovasinya dalam pembelajaran di sekolah. Penyerahan hadiah dilakukan di Rumah Dinas Bupati Kendal, Selasa (2/1/2024).

Hadiah yang diberikan berupa satu sepeda motor listrik, 8 laptop, 2 unit LCD proyektor, dan 3 smartphone. Hadiah tersebut sesuai dengan permintaan dari masing-masing penerima.

Bupati Kendal Dico M Ganinduto mengatakan, pemberian hadiah ini sebagai bentuk apresiasi kepada guru yang berinovasi dalam pembelajaran di sekolah. Harapannya, dapat menjadi motivasi agar terus berupaya menjadi lebih baik. “Selain itu bisa menjadi virus kebaikan terhadap guru-guru lainnya di Kabupaten Kendal,” harapnya.

Bupati Dico mengatakan, tujuan inovasi ini untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Kabupaten Kendal. Hal ini berawal dari para guru yang terus berinovasi meningkatkan pembelajaran di sekolah. “Guru atau sekolah harus berkolaborasi dengan seluruh stakeholder dan beradaptasi dengan perkembangan zaman, sehingga bisa menjawab tantangan zaman yang terus berkembang,” katanya.

Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kendal, Ferinando Rad Bonay mengatakan, pemberian hadiah tersebut berawal, saat kegiatan Pembinaan Guru dalam Rangka Peningkatan Kompetensi dan Kesejahteraan Guru di di tiap-tiap kecamatan. Pada saat itu Bupati menjanjikan akan hadiah kepada guru yang sudah melakukan inovasi seperti yang diharapkan. “Ini hadiah yang telah dijanjikan Bupati kepada guru yang pada pertemuan telah menceritakan inovasi pembelajaran di sekolahnya,” jelasnya.

Ferdinando berharap, dengan penghargaan ini, para guru terus meningkatkan kompetensi. Sebagaimana tujuan dalam Kurikulum Merdeka, yaitu agar guru bisa menyesuaikan dengan lingkungan dan perkembangan zaman. “Dari inovasi pembelajaran itu berdampak pada peningkatan mutu dan pelayanan bagi anak didiknya,” katanya.

Masuroh, Kepala TK Dharma Indra di Desa Kedungsuren Kaliwungu Selatan mengatakan, dirinya meminta sepeda motor, karena untuk kelancaran akses ke sekolah. Pasalnya, satu-satunya sepeda motor yang dimiliki kondisinya sudah tua. “Sepeda motor ini hanya dipakai untuk pergi ke sekolah, karena sepeda motor yang saya punya itu sudah lama,” ujarnya. (FA)

### **Sumber Berita:**

1. <https://swarakendal.com/15-guru-di-kendal-terima-hadiah-dari-bupati-ada-yang-dapat-sepeda-motor/>, “15 Guru di Kendal Terima Hadiah dari Bupati, ada yang dapat Sepeda Motor”, tanggal 2 Januari 2024.
2. <https://halosemarang.id/15-guru-berinovasi-dapat-hadiah-dari-bupati-kendal>, “15 Guru Berinovasi Dapat Hadiah dari Bupati Kendal”, tanggal 2 Januari 2024.
3. <https://www.rri.co.id/daerah/501135/bupati-kendal-bagi-bagi-hadiah-kepada-15-guru>, “Bupati Kendal Bagi-bagi Hadiah kepada 15 Guru”, tanggal 2 Januari 2024.
4. [https://www.kendalkab.go.id/berita/id/20240102002/bupati\\_kendal\\_memberikan\\_apresiasi\\_kepada\\_15\\_guru\\_berinovasi](https://www.kendalkab.go.id/berita/id/20240102002/bupati_kendal_memberikan_apresiasi_kepada_15_guru_berinovasi), “Bupati Kendal Memberikan Apresiasi kepada 15 Guru Berinovasi”, tanggal 2 Januari 2024.

### **Catatan :**

- APBD pada dasarnya memuat rencana keuangan daerah dalam rangka melaksanakan kewenangan untuk penyelenggaraan pelayanan umum selama satu periode anggaran. Tahun anggaran APBD meliputi masa satu tahun, mulai dari tanggal 1 Januari sampai dengan tanggal 31 Desember. Sesuai dengan pendekatan kinerja yang diterapkan pemerintah saat ini, maka setiap alokasi APBD harus disesuaikan dengan tingkat pelayanan yang akan dicapai. Sehingga kinerja pemerintah daerah dapat diukur melalui evaluasi terhadap laporan APBD.<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> Forum Media Online, “Proses Penyusunan APBD dan Perubahan APBD”, diakses dari : [PROSES PENYUSUNAN APBD DAN PERUBAHAN APBD | Forum Media \(ijaanambas.blogspot.com\)](https://prosespenyusunanapbd.blogspot.com), pada tanggal 6 Oktober 2022, pukul 08:20

- Bantuan Sosial diatur dalam Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 77 Tahun 2020 tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah. Dalam Lampiran BAB II APBD huruf D BELANJA DAERAH Angka 2 huruf e Permendagri 77 Tahun 2020 antara lain sebagai berikut :
  1. Belanja hibah diberikan kepada Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah lainnya, badan usaha milik negara, BUMD, dan/atau badan dan lembaga, serta organisasi kemasyarakatan yang berbadan hukum Indonesia, yang secara spesifik telah ditetapkan peruntukannya, bersifat tidak wajib dan tidak mengikat, serta tidak secara terus menerus setiap tahun anggaran, kecuali ditentukan lain sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

*Disclaimer :*

*Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi*